

Tous les moyens de circulation perturbés par la neige et le verglas 

Ce mercredi 7 février, 25 départements sont toujours en vigilance orange. Prolongation de la vigilance jusqu'à 13h pour les départements les plus à l'ouest. Accalmie neigeuse sur une grande moitié Est de la région Centre avec une sortie à 10h pour les départements concernés.

- **La SNCF** a annoncé **avoir réduit la vitesse de ses trains sur une partie de son réseau, occasionnant des retards**, tandis que la LGV Atlantique subit quelques perturbations. Explications : « Lors d'intempéries, des mesures de sécurité sont prises pour réduire la vitesse sur les lignes. En effet, la vitesse est réduite à 220 km/h, cela évite les projections de glaces sur les TGV ». Ces réductions de vitesse concernent les Lignes à grande vitesse (LGV) Atlantique (Bretagne, pays de Loire, sud-ouest), Nord et Est-européennes (vers Metz et Strasbourg).

Attention, quelques TGV ont été annulés ce matin, l'info SNCF [en temps réel est ici](#).

Le **RER A** circule normalement mais les **RER B, C, D et E accusent des perturbations** ce mercredi matin, attention aux conditions d'accès aux aéroports et aux délais (RER B), trafic [en temps réel ici](#).

- **Les aéroports d'Orly et Roissy** notamment enregistrent des retards dus en particulier à l'indispensable dégivrage des avions avant le décollage.

A Orly, les pistes ont partiellement gelé et des vols sont retardés voire annulés, [l'info en temps réel](#) sur les horaires des vols.

Paris Aéroport signale également des **perturbations sur les routes d'accès aux plate-formes** et suggère aux voyageurs de suivre [la circulation en temps réel](#) avant de prendre la route ou pour mesurer les délais nécessaires.

Paris Aéroport rappelle les alternatives à la route pour rejoindre Paris CDG ou se rendre à Paris Orly.

- **Bus et autocars sont suspendus dans de nombreuses communes**, en particulier tous les bus de Paris. Il faut vraiment se renseigner avant d'imaginer un itinéraire professionnel ce mercredi 7 février.

Tél. : +33 (0)5.67.20.74.38 - Fax : +33 (0)5.67.31.70.17

Travel Agency & Tour Operator - 20 rue du Rempart St Etienne - 31000 Toulouse
France - <http://www.amplitudes-business-travel.com>

All latest news from tourism and corporate travel area

News
letter

07/02/2018

AMPLITUDES

Business Travel

All means of circulation disturbed by snow and ice



This Wednesday 7 February, 25 departments are still on orange alert. Extension of the alert until 1 pm for the westernmost departments. Snow lull over a large eastern half of the Central region with an exit at 10am for the departments concerned.

- **The SNCF** announced that it **had reduced the speed of its trains on part of its network, causing delays**, while the LGV Atlantique suffered some disturbances. Explanations: "During bad weather, safety measures are taken to reduce line speed". In fact, the speed is reduced to 220 km/h, which prevents ice splashing on high-speed trains. These speed reductions concern high-speed lines (LGV) Atlantic (Brittany, Loire region, south-west), North and East-European lines (towards Metz and Strasbourg).

Attention, some TGVs were cancelled this morning, the SNCF news [in real time is here](#).

RER A circulates normally but **RER B, C, D and E are disrupted** this Wednesday morning, watch out for airport access conditions and delays (RER B), [real-time traffic here](#).

- **The airports of Orly and Roissy** in particular are experiencing delays due in particular to the essential de-icing of aircraft before take-off.

In Orly, the runways have partially frozen and flights are delayed or cancelled, [real-time information](#) on flight schedules.

Paris Airport also reports **disturbances on the access roads to the platforms** and suggests that passengers follow [traffic in real time](#) before taking the road or measuring the necessary delays.

Paris Airport recalls the alternatives to the road to join Paris CDG or go to Paris Orly.

- **Buses and coaches are suspended in many municipalities**, especially all Paris buses. We really need to find out before we can imagine a professional itinerary on Wednesday, February 7.

Tél. : +33 (0)5.67.20.74.38 - Fax : +33 (0)5.67.31.70.17

Travel Agency & Tour Operator - 20 rue du Rempart St Etienne - 31000 Toulouse
France - <http://www.amplitudes-business-travel.com>